

8/5 「弥生の森」で植物標本作りに挑戦!

新宮宮内遺跡、新宮図書館



新宮宮内遺跡には弥生時代の森の再現を目指して植栽された「弥生の森」が広がっています。先生の説明を聞きながらクヌギ、シラカシなどの植物を採集し、牧野富太郎や郷土の博物学者大上宇市と同じ方法で、植物標本を作りました。

8/7 「まるごとたつの! やってみ隊!」第1弾

醤油の郷大正ロマン館



醤油の郷大正ロマン館でたつのの皮革産業をテーマにしたワークショップを開催しました。参加者は龍野北高等学校総合デザイン科の生徒と一緒に革小物製作にチャレンジ。「楽しかったね!」「もっとやってみたい!」といったうれしい感想がたくさん聞かれました。

8/10 障害者クリニカルアート教室を開催

小宅小学校



日本臨床美術協会認定臨床美術士を講師に迎え、感じのままに絵を描き自己肯定感の醸成に効果があるアート教室を開催しました。

7/28 龍野北高等学校の皆さんが市長を表敬訪問

龍野体育館研修室



「全国高等学校定時制通信制体育大会」卓球男子個人戦に定時制3年の西川愛斗さん、陸上男子走高跳・三段跳に定時制4年の山本晃輝さん、男子4×100mリレーの兵庫県代表メンバーに定時制2年の長谷川弘さん、「全国JOC夏季水泳競技大会」200m・400m個人メドレーに全日制3年の山本頼知さん、「全日本ビーチバレーボールU-23男女選抜優勝大会」に全日制3年の北川優奈さん、山村光璃さんが出場されます。また、「全国高等学校総合文化祭 鹿児島大会 かがしま総文2023」写真の部に全日制3年の平井大翔さんが兵庫県代表として出場するに当たって市長を表敬訪問されました。

7/30 学んで楽しい! Kidsたつの学 ~重伝建でんでんでん~を開催

中央公民館



意外と知らない私たちの住むまち「たつの」を子どもたちが学ぶ「Kidsたつの学」を行いました。

第1回は重伝建地区に選定された龍野伝統的建造物群保存地区を江戸時代の絵図を持って探検しました。窓、屋根、壁などに新たな発見があり、いろいろな不思議をたくさん見つけました。酷暑の中でしたが、親子30名の楽しい学びの場となりました。

8/1 赤とんぼの子育て隊まつり

龍野子育てつどいの広場



「赤とんぼの子育て隊まつり」を開催し、親子と一緒に太子高等学校「コーラス部の歌を聴いたり、高校生と積み木遊びなどをして、楽しい時間を過ごしました。

7/20 夏を満喫!

小宅北こども園



夏の日差しの下、テントを張り、熱中症対策も万全の中、プール遊びを楽しんでいる子どもたち。クラスのみならず、クラスを超えて「新幹線」になってフルスピードでプールの中を駆けまわりました。すると、プールがグルグル流れる洗濯機のように変身!最後はプカプカと流れに身を任せる子どもたちでした。

7/23 小宅疎水まつり

龍野町島田



ふだんは馴染みのない農業用水に親しんでもらい、疏水保全の取り組みを知ってもらうため、小宅統合土地改良区の水路を利用し、小学生約30人がボート下りを体験しました。余興の粘つかみも大いに盛り上がり、水の豊かさに触れることができました。

7/27-29 8/1 地元産食材をふんだんに使った学校給食メニューに挑戦!

中央学校給食センター



夏休みに、市内小学校に通う児童を対象に学校給食メニューを調理する料理教室(「サマースクールランチ事業」)を開催しました。参加した児童たちは、栄養教諭による調理手順の説明を真剣に聞いた後、実際に野菜を切ったり、調味料を計量するなどして、調理員や保護者と一緒に「鶏肉のバジルソース焼き」「地元産野菜のサラダ(手作りドレッシング)」「コンソメスープ」の3品を作りました。

6/30 トランポピクスはじまるよ〜!

龍野こども園



毎年5歳児が取り組んでいるトランポピクス。初日は講師に園へ来ていただき、音楽をかけながらチャレンジしました。「ワン・ツー、ワン・ツー!」リズムに合わせてジャンプしたり、足踏みしたりと、とても楽しそうな子どもたち。10月の運動会で披露する予定です!

7/12 ひがなばなの球根植えをしたよ

新宮こども園



新宮こども園の子どもたちが、園の南にある新宮宮内遺跡で、グループ「リタリス令和」の方に、手作りの紙芝居「ひがなばなのリコリスひめ」を読んでもらった後、グループの方と一緒にひがなばなの球根を植えました。子どもたちは、秋になったら、どんな花が咲くか楽しみにしています!

7/18 ブルーベリー摘み&クッキング

西栗栖こども園



4・5歳児の子どもたちが上田農園に行かせてもらい、ブルーベリー摘みに初挑戦!「優しく、そーっと取ろうね」と教えてもらい、丸くて大きな粒を大事に摘み取りました。持ち帰ったブルーベリーで5歳児がケーキを作り、園のみんなで食べました。「あま〜い♥」「美味しい♥」と大喜びでした!